

Antrag Nr. 06-F-01-0080

SPD-Fraktion

Betreff:

Planungen für den Standort Moritzstraße/Oranienstraße nach dem Wegzug der Gerichte aus dem derzeitigen Gerichtsgebäude - Antrag der SPD-Fraktion vom 5.9.2006 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Da den städtischen Gremien bisher von der eingesetzten Stadt-Land-Arbeitsgruppe kein Bericht über die zukünftigen Planungen des Quartiers Moritz- und Oranienstraße nach dem Wegzug der Gerichte vorliegt, wird ein städtebaulicher Ideenwettbewerb ausgeschrieben.

Im Rahmen dieses Wettbewerbs wird ein Beteiligungsprozess initiiert, in dessen Rahmen Anwohner, Hausbesitzer und Einzelhändler in die Überlegungen zur Nutzung des Gerichtsareals eingebunden werden.

Wiesbaden, 5. September 2006

gez.

F.d.R.

Elke Wansner
Planungspolitische Sprecherin

Christian Lahr
Fraktionsassistent